

## EINLADUNG ZUR MENSCHENKETTE

Wie in jedem Jahr findet zum Gedenken an die Zerstörung Dresden die Menschenkette in der Dresdner Innenstadt statt. Wie in jedem Jahr engagieren sich Bürgerinnen und Bürger, Vereine und Organisation für ein friedliches Miteinander im Gedenken. Die AG 13. Februar ruft diesjährig zur Friedfertigkeit auf und lädt zur

**Eröffnung der Menschenkette am Dienstag, 13. Februar 2018, 17 Uhr, vor der Goldenen Pforte des Rathausplatzes ein.**

**Die Eröffnungsreden werden mit einer Gebärdendolmetscherin übersetzt.**



Wir freuen uns, wenn Sie der Eröffnung bewohnen und im Anschluss an die Eröffnung mit in die Menschenkette einreihen. Die Menschenkette schließt sich unter dem Geläut der Dresdner Innenstadtkirchen zwischen 18 und 18.13 Uhr.